

第2学年だより



ひまわり

鴻巣市立下忍小学校

令和3年4月30日

風薫る 5月

緑美しく風さわやかな季節がやってきました。木々からは新しい芽が勢いよく伸び始めています。2年生の子どもたちは、休み時間に、友だちと楽しく遊んでいます。「入学を祝う会」では1年生に手作りのペンダントを渡しました。少しずつ2年生としての自覚が芽生えてきているようです。これからどんな上級生になるのか、楽しみです。

さて、いよいよ5連休です。感染予防をし、事故やけがのないよう安全で健康にお過ごしください。また、生活のリズムを崩さないよう規則正しい生活を心がけてください。

そして、5連休が終わると、運動会の練習が始まります。睡眠をしっかりととり、参加できるようにお願いいたします。

★運動会の練習について★

運動会の練習が始まります。二年生の種目は、「50メートル走」と「リズムダンス」です。練習が始まりましたら、体育着・汗ふきタオル・水筒を毎日持たせてください。



♪筆算の学習が始まりました♪

	3	5
+	1	2
	4	7

定規で、まっすぐ
ひきましょう。

位ををそろえて、見やすく、整理されたノートの書き方を学校でも指導しています。上手にかけていたら、ご家庭でもほめてあげてください。



◆お知らせ◆

プリントファイルを作りました。学校や宿題で取り組んだプリントを挟んで、ご家庭に持ち帰ります。今後は、1年生のとき同様に、持ち帰ったプリントを挟んで、ご家庭で保管してください。